



Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, lunes 8 de diciembre de 2025

No. 617/2025

IMSS estrena sala de hemodinamia en Chiapas; suman 78 en el país para atender urgencias cardiovasculares

- **Está equipada con tecnología de vanguardia que garantiza la respuesta oportuna en momentos críticos:** doctor Hermilo Domínguez.
- **Las dos primeras pacientes atendidas fueron Romelia y Andrea, originarias de Tapachula, a quienes se les realizó un cateterismo cardiaco.**
- **El doctor Efraín Arizmendi Uribe resaltó el impulso del director general del IMSS, Zoé Robledo, para equipar con salas de hemodinamia hospitales de Segundo y Tercer Nivel.**

En el recién inaugurado Hospital XIV de Septiembre del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, se puso en funcionamiento la primera sala de hemodinamia en la entidad, con lo que suman 78 en todo el país como parte de la estrategia para hacer frente a urgencias de padecimientos cardiovasculares.

El delegado del IMSS en Chiapas, doctor Hermilo Domínguez Zárate, explicó que esta sala del Hospital General Regional de Especialidades (HGRE) No. 13, está equipada con tecnología de vanguardia que garantiza la respuesta oportuna en momentos críticos en el marco del protocolo Código Infarto.

Agregó que uno de sus beneficios es que los pacientes de Chiapas no tendrán que desplazarse a otra región del país para ser atendidos.

Informó que las dos primeras pacientes atendidas fueron Romelia y Andrea, originarias de Tapachula, a quienes se les realizó un cateterismo cardiaco con angioplastia, procedimiento de mínima invasión que permitió localizar obstrucciones, restablecer el flujo sanguíneo, reducir el riesgo de daño irreversible y contar con una oportunidad de recuperación integral.

“Estamos dando un paso histórico para Chiapas. Con esta sala de hemodinamia garantizamos que ninguna persona quede sin atención en una emergencia cardíaca. Nuestro compromiso es ofrecer servicios de alta especialidad sin que los pacientes tengan que salir del estado para salvar su vida. Aquí, en su tierra, decimos un rotundo: cero rechazo a quien nos necesita”, expresó Domínguez Zárate.

Por su parte, el titular de la Unidad de Atención Médica del IMSS, doctor Efraín Arizmendi Uribe, resaltó el impulso del director general del IMSS, Zoé Robledo, para equipar con salas de hemodinamia hospitales de Segundo y Tercer Nivel de Atención.



2025
Año de
La Mujer
Indígena



Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Destacó que esta tecnología de vanguardia fortalece la capacidad de respuesta del Instituto al permitir intervenciones rápidas, seguras y eficaces en situaciones donde el tiempo resulta determinante para la supervivencia.

Agregó que con el inicio de actividades en la sala de hemodinamia del Hospital XIV de Septiembre, suman 30 en nosocomios de Segundo Nivel y 48 en Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAE).

La sala de hemodinamia del HGRE No. 13 consolida los servicios de alta especialidad en Chiapas y refuerza el acceso a atención médica resolutiva para la derechohabiencia del estado, mencionó.

---oo---

LINK DE FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1NnRWq8U0wnbqBFT8uDungG8QgH9Igu3I?usp=sharing>

LINK DE VIDEO

<https://www.swisstransfer.com/d/68558edf-e45a-48c0-9c53-079319f80b24>



2025
Año de
La Mujer
Indígena